



Duisburg, den 12.09.2023

Liebe Erziehungsberechtigte, Liebe Schülerinnen und Schüler,

am kommenden **Dienstag, den 19. September**, planen wir in der 1. und 2. Pause einen Kuchenverkauf, um Geld für die Erdbebenopfer in Marokko zu sammeln.

Wir würden uns über **Kuchenspenden** Ihrerseits freuen - Ob selbstgebacken oder gekauft, jeder Beitrag ist wertvoll!

Bitte geben Sie uns bis spätestens Freitag, den 15. September, Bescheid, ob Sie einen Kuchen oder Ähnliches spenden können.

Die gesamten Einnahmen werden ohne Abzüge an eine Hilfsorganisation weitergeleitet. Gemeinsam können wir einen positiven Beitrag leisten und den Menschen in Marokko helfen, diese schwierige Zeit zu überwinden.

Vielen Dank für Ihre Mithilfe!

Herzliche Grüße

Schülervertretung der Realschule Fahrn



(Bitte bei der Klassenleitung abgeben)

Name des Kindes: _____ Klasse: _____

° Wir werden einen Kuchen/ _____ spenden.

° Wir werden keine Spenden abgeben.